



BILD: MANFRED GARTNER

GOLDEGG/WELS

Auszeichnung für Brigitte Höfert

An Brigitte Höfert, die Obfrau des Vereins Freunde des Deserteursdenkmal in Goldegg, wurde der Elfriede-Grünberg-Preis verliehen. Dieser wurde ihr im Bildungshaus Schloss Puchberg von der „Welser Initiative gegen Faschismus“ für Ihren unermüdelichen Einsatz um die Anerkennung der Salzburger Deserteure und Wehrdienstverweigerer als Gegner des Nationalsozialismus überreicht. Elfriede Grünberg war ein junges Opfer des Nationalsozialismus. Sie wurde am 15. Juni 1942 im Vernichtungslager Maly Trostinez ermordet.